



Célébration du 60ème anniversaire du Club de Paris et adhésion de la Corée en tant que 21ème membre

Le 1er juillet 2016, le Club de Paris a accueilli une conférence internationale au Ministère des Finances français afin de célébrer son 60ème anniversaire ainsi que l'adhésion de la Corée en tant que 21ème membre.

Le Club de Paris a rassemblé des représentants officiels de haut niveau pour une conférence internationale qui a pris acte des 60 années de restructurations de dette souveraine et qui a débattu des enjeux présents et futurs du financement soutenable, de la restructuration de dette ordonnée et plus généralement de l'architecture financière internationale de la dette souveraine.

A la fin de la conférence, le Club de Paris a fièrement accueilli la Corée en tant que son 21ème membre. Après presque 20 années de coopération avec le Club de Paris, la Corée a ainsi décidé de devenir membre à part entière. L'adhésion de la Corée renforce le Club de Paris principal forum international pour la restructuration de dette souveraine et contribue plus largement à une résolution plus efficace, ordonnée et inclusive des crises de la dette souveraine. Cela traduit également la capacité du Club de Paris à étendre son association avec des créanciers émergents sur la base de principes partagés et de favoriser un dialogue ouvert et constructif avec les créanciers souverains.